

# PEMDES

## Gemilang! Atlet Sepatu Roda Payakumbuh Sabet Medali di Jabar Open dan Piala Ibu Negara

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.PEMDES.WEB.ID](http://PAYAKUMBUH.PEMDES.WEB.ID)

Dec 15, 2024 - 22:25



*Payakumbuh Berjaya! Atlet Sepatu Roda Borong Medali di Ajang Nasional*

Payakumbuh - Atlet sepatu roda Kota Payakumbuh kembali menorehkan prestasi

gemilang pada dua ajang bergengsi tingkat nasional, yaitu Jabar Open dan Piala Ibu Negara yang digelar di Bandung, Jawa Barat, pada 3-8 Desember 2024.

Pembina Payakumbuh Inline Skate Club, Budi Kurniawan, mengungkapkan keberhasilan ini tidak lepas dari dukungan penuh Pemko Payakumbuh dan peran orang tua serta pelatih.

"Berkat dukungan Pak Pj. Wali Kota, anak-anak kita yang mewakili Sumbar berhasil menorehkan prestasi luar biasa. Altaf, salah satu atlet kita, berhasil meraih medali emas dan perak di Jabar Open, serta perunggu di Piala Ibu Negara," kata Budi di Lapangan Sepatu Roda Gor Nan Ompek, Sabtu (15/12/2024).

Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno memberikan apresiasi atas pencapaian itu. Ia menegaskan komitmen Pemko untuk terus mendukung pengembangan bakat anak-anak Payakumbuh, khususnya di bidang olahraga sepatu roda.

"Kita bangga atas apa yang telah diraih anak-anak kita. Mereka bukan hanya membawa nama baik Payakumbuh, tapi juga menjadi kado istimewa bagi Payakumbuh yang merayakan ulang tahunnya ke-54. Ke depan, Pemko akan terus memfasilitasi dan memberikan dukungan, termasuk menghadirkan lapangan sepatu roda yang lebih baik," ujarnya.

Suprayitno juga menyampaikan terima kasih kepada para orang tua dan pelatih yang selalu mendukung dan membina anak-anak dengan penuh dedikasi.

"Dukungan ayah dan bunda sangat berperan penting, begitu juga pelatih yang telah membimbing dengan luar biasa. Semua ini adalah wujud kolaborasi yang melahirkan prestasi," ujarnya.

Suprayitno berpesan kepada para atlet muda, agar mereka terus berlatih, menjaga semangat juang, dan tidak cepat berpuas diri.

"Kami berharap prestasi ini menjadi motivasi bagi seluruh atlet sepatu roda muda di Payakumbuh untuk terus berlatih dengan tekun dan berkompetisi di tingkat yang lebih tinggi. Pemko akan selalu mendukung perjalanan kalian, sehingga kalian bisa mencetak lebih banyak prestasi, tidak hanya di tingkat nasional, tapi juga internasional," tuturnya.

Keberhasilan ini diharapkan dapat memotivasi lebih banyak anak muda di Payakumbuh untuk berprestasi di kancah nasional maupun internasional, sekaligus memperkuat posisi Payakumbuh sebagai salah satu kota penghasil atlet berbakat di Sumatera Barat. (MC)